

参加いただいたみなさまからの感想

貴重なご意見ありがとうございました

一般社団法人

シニア
SC コンシェルジュ協会

<http://www.428c.org>

今まで老後のことをぼんやり考えたことがありましたが、本日参加させていただいたことで、よりくわしく考え、今後どうしていけばよいのか、道標の時間となりました



当事者の生の声が貴重!

LGBTの方が具体的に悩まれていることが聞けて良かったです。シニアコンシェルジュとしてテーマにしてきたこともよいと感じました

専門家の解答がすぐに聞けてありがたかった

一当事者としてこのような貴重な場に参加することができたいへんうれしく思います。当事者もそうでない方も、今回の意見を各々取り入れてゆけばよいなと思いました。

LGBTの人し
かわからないことを学べて今後の参考になった

専門家であっても無知なゾーンであるLGBTを正しく理解することでサポートできる人が増えるのでは?

老後の不安や介護、相続のことなど自分でもお力になれそうなお悩みもあったので、LGBTの方たちへのQ&Aのサービスをするのもいいかなと思いました

当事者の方が多く関心が高いと感じました。まだまだLGBTの方をどのようにするかをまだ決まっていけないことがわかった

シニアお気軽講話会 in よどがわ

このプログラムでは…

L(レズビアン)、G(ゲイ)、T(トランスジェンダー)の当事者のみなさまと、シニアコンシェルジュ(税理士、司法書士、FP、葬祭ディレクター、社会保険労務士など)、そして、参加者のみなさまで、LGBTのシニアライフの、疑問点をまとめて、どのようにすれば解決に向かうのか、グループワークで考えていこうと思います。

2018年1月14日(日) 16:00~17:30

シニアお気軽講話会 in よどがわは、大阪市淀川区地域課題すっきり解決活動支援事業として大阪市の補助金の交付を受けています



話がとてもわかりやすく、答えがすぐ返ってくるころがよかったです

LGBTの人たちの老後の問題について整理されていないので、どういう問題があるのかを考えつだけ洗い出してからポイントを整理していったほうがよいのではと思いました

むずかしかった

まだまだ知らないことが多く勉強していくことが必要だと感じました



参加してよかったです。みんなで考える、当事者も専門家もわからないことを話せる場、悩みを話せる場として、今後も続けてほしいと強く思いました。事前に準備したいです

あまりにも自分の先を考えていないことに不安を感じました。十人十色のいろんな悩みがあると改めて思いました

次回もぜひぜひ参加してくださいね!!

LGBTならではの悩みがある一方で、本当は単に個性だけのことが社会の枠組みによって区別なくちゃならないのはマクロなのかミクロなのか選択の問題だと思う。多様化は必然になるうとしているのだろうか

知らないことがたくさんあり、これから将来に向けて勉強していこうと思いました。今回の課題はどれも難しい問題ばかりで、まだまだ答えが出ないことだと思いました

とても勉強になりました。自分自身がまだ若いという気持ちだけで何も考えてこなかったですが、元気な今からしっかり考えて行動していかなければいけないと感じました

LGBTへの理解が深まり多方面から協力していきたいし、自分の社会での役割にも気づけた

LGBT自身で創り上げていくことを楽しみにしています

LGBTの方々と交流することによって今日はとても理解が深まりました。これからはもっともっと社会的に認知され生活しやすい世の中になっていくと思いました

グループワーク形式で楽しみながら学ぶことができました

